

Les Rites de Fondation

Votre voyage sacré débute par la transmission des rites de fondation. Ces rites éveillent votre pouvoir d'auto-guérison et de voyance. Ils vous permettent de vivre en cultivant l'harmonie intérieure et de marcher en ce monde tel un Guerrier Lumineux qui est protégé énergétiquement.

Le Rite du Guérisseur

Ce rite nous connecte à des êtres lumineux venus du passé, qui viennent nous assister et nous aider dans notre transformation personnelle. Il réveille le pouvoir guérisseur de nos mains pour que chacune des personnes que nous touchons soit bénie par les anges. L'assistance spirituelle disponible est énorme. Ces êtres de lumière travaillent durant notre sommeil pour guérir les blessures du passé et celles de nos ancêtres.

Les Bandes de Pouvoir et de Protection

Ce sont cinq ceintures énergétiques qui sont tissées, pour la protection, dans le Champ d'Énergie Lumineux (CEL). Elles agissent comme des filtres, transmutant les énergies toxiques ou lourdes, à l'intérieur d'un des cinq éléments (Terre, Eau, Feu, Air, Éther). Ces ceintures énergétiques nourrissent alors votre CEL au lieu de créer la disharmonie.

Le Rite de l'Harmonie

C'est la transmission des sept Archétypes de la cosmogonie inca à l'intérieur des chakras. En intégrant leur médecine et en développant une relation avec chacun, nous nous libérons du passé et rétablissons l'harmonie dans nos vies. Les quatre premiers chakras reçoivent l'énergie des quatre principes fondamentaux de l'Univers représentés par le serpent, le jaguar, le colibri et l'aigle-condor. Les chakras supérieurs reçoivent l'énergie de trois Archanges : le Gardien du monde inférieur (de notre inconscient), le Gardien du monde du milieu (de notre conscient) et le Protecteur du monde supérieur (de notre supra conscient).

Le Rite du Voyant

De nouveaux circuits cérébraux de lumière sont créés. Ils connectent le cortex visuel avec le troisième œil ainsi qu'avec le chakra du cœur. Cela éveille notre « voyant intérieur » ainsi que notre capacité de percevoir le monde invisible de l'Esprit avec les yeux du cœur.

Les Rites Ancestraux

Votre voyage sacré continue avec la transmission de 3 rites de connexion aux Anges et aux Archanges qui vous informent sur votre nature essentielle et votre sagesse intérieure et vous offrent guidance quant à la façon dont vous pouvez être au service de notre bonne Terre-Maman.

Le Rite du Gardien du Jour

Ce rite nous relie à une lignée de maîtres guérisseurs venus du passé. Les Gardiens du Jour se connectent aux autels sacrés de la Nature pour la guérison et l'équilibre de la Terre. La légende raconte qu'ils ont le pouvoir de demander au soleil de monter chaque jour et de faire en sorte que les humains soient en harmonie avec notre Mère la Terre, Pachamama. Ce sont des sages-femmes, des herboristes et des curatrices. Ce rite nous aide à équilibrer notre essence féminine, à surmonter nos peurs et à pratiquer la paix.

Le Rite du Gardien de la Sagesse

Ce rite nous relie à une lignée d'êtres de lumière venant du passé et du futur. Il nous connecte aux montagnes sacrées du monde, de la cordillère des Andes du Pérou jusqu'aux sommets enneigés de l'Himalaya. Ce rite nous aide à équilibrer notre essence masculine, à sortir des limites du temps, à nous initier aux enseignements de la sagesse ancienne et à goûter l'infini.

Le Rite du Gardien de la Terre

Ce rite nous relie aux Archanges qui sont les gardiens de notre galaxie, les hôtes de toute vie sur Terre. Il nous connecte également aux étoiles et au soleil, principale étoile de notre galaxie. Il nous aide à devenir des visionnaires qui rêvent le monde autrement... en totalité avec notre être.

Les Rites des temps à venir

Votre voyage sacré se complète avec la transmission de rites du Munay-Ki qui ensemencent en vous le potentiel de devenir un nouvel humain, vous permettant de faire un bond quantique dans votre évolution et d'être un co-créateur conscient de la Nouvelle Terre.

Le Rite du Gardien des étoiles

Ce rite nous donne accès à un portail pour communiquer avec les temps à venir. Selon les traditions, quand nous recevons ce rite, notre corps physique commence à évoluer pour devenir Homo Luminous (homme lumière). Le processus de vieillissement est alors ralenti, notre ADN est transformé et nous devenons plus résistant à la maladie.

Le Rite du Créateur

Ce rite éveille la Lumière divine en nous et suscite le sens de la responsabilité de toute création, du plus petit grain de sable au plus grand rassemblement de galaxies dans l'univers. Le Créateur nous donne l'opportunité de nous rendre compte, à un niveau cellulaire, que l'Esprit agit non seulement par nous et en nous, mais en tant que nous.